

A l'annonce du test positif, même en l'absence de symptômes, le patient doit être informé que son état peut s'aggraver, en particulier, entre J6 et J12 après le début des symptômes (s'ils apparaissent). Cette alerte pourra apparaître en une phrase sur le compte rendu du test positif au Covid-19.

Les patients qui ont un test positif à la Covid-19 (test antigénique ou RT-PCR pour la Covid-19 réalisé en laboratoire d'analyse médicale, officine, barnum, etc.) sans consultation médicale préalable au diagnostic, doivent être orientés rapidement par le professionnel remettant le résultat au patient, vers un médecin généraliste (préférentiellement en présentiel, sinon en téléconsultation) pour la prise en charge initiale et la mise en place de la surveillance. La mesure de la saturation pulsée en oxygène (SpO₂) au doigt fait partie de l'évaluation médicale du patient

Le médecin généraliste réalise systématiquement une mesure de la SpO₂ au repos, et à l'effort si la SpO₂ est ≥ 96 % au repos.

Une surveillance renforcée par un oxymètre de pouls (ou saturomètre) est indiquée chez les patients ≥ 65 ans ; OU ayant d'autres facteurs de risque de forme grave de la Covid-19 ; OU ayant des signes respiratoires. Cette surveillance sera effectuée en autosurveillance ou par un(e) IDE.

Source : HAS, 3 avril 2021